Naturschutzgebiet Äulehäg

Wie kein anderes Symbol stehen die Äulehäg für den Natur- und Vogelschutz, wie ihn der Ornithologische Verein Balzers versteht und wofür er sich seit seiner ersten Stunde seines Bestehens einsetzte. Bereits am 14. Dezember 1954 schrieb Gründungspräsident Guido Frick an die Gemeindevorstehung:

"Am 3. Dezember 1954 wurde in Balzers ein Ornithologischer Verein gegründet. Der Hauptzweck dieses Vereins ist der Schutz der freilebenden Vogelwelt. Um den nützlichen Vögeln den nötigen Schutz angedeihen zu lassen, müssen wir in unserer Gemeinde eine ganze Anzahl Nistkästen aufstellen, da auch bei uns den freilebenden Vögeln die natürliche Nistgelegenheit zum grössten Teil genommen wurde.

Wir möchten daher an die Gemeindevertretung mit dem Ersuchen um Ueberlassung eines Stammes, wenn möglich dürren Holzes, herantreten, damit wir daraus Nistkästen anfertigen könnten. Die Gemeinden Schaan und Planken stellten den dortigen Vereinen



auch solche zur Verfügung. Es wäre uns gedient, wenn der Stamm zu 2.5 cm Brettern zersägt würde. Die daraus erstellten Nistkästen würden ja im Rayon der Gemeinde Balzers aufgestellt und so kämen sie ja nur der Einwohnerschaft von Balzers zum Nutzen. Da wir die Kästen im Laufe des Winters gerne fertig stellen würden, wäre uns sehr gedient, wenn wir möglichst rasch in den Besitz des erwähnten Stammes kommen würden.

Ferner möchten wir die löbl. Gemeindevertretung anfragen, ob es nicht möglich wäre, irgendwo in Balzers für die Vögel ein Reservat zu schaffen, bezw. dem O.V. ein solcher Platz zu überlassen. Wir würden diesen Platz dann bepflanzen und mit Nistgelegenheiten versehen und umzäunen. Wir hoffen gerne, dass Sie unserem Gesuche entsprechen werden und Sie können versichert sein, dass es die gefiederten Sänger durch Vertilgung von Schädlingen in Feld und Wald vergelten werden."